

# Zersplittert

## Man sieht sich !!!!!

Von Katthani22

### Kapitel 8: Überraschendes Erscheinen

#### Was zuvor geschah

„Maya weiß das Genzo und ich ihre Brüder sind. Was das Thema Kojiro betrifft, das müssen sie selber klären soweit ich das noch weiß hat Kojiro einen unschönen Streit mit ihr damals kurz vor dem Unglück“ „Hmm, so wie ich sie kenne hat sie euch so einiges an den Kopf geworfen“ „Ja das hat sie bei unserem ersten Treffen schon gemacht sie hat mich und Kojiro zur Sau abgefertigt das wir nicht wussten was nun los war.“ „Das kann ich mir denken, sie hat schon damals kein Blatt vor dem Mund genommen. Ihr alle haltet denn Mund gegen jeden was die Sache betrifft!“, ich höre nur ein einstimmiges Ja von meinen Team und Ken geht nach einiger Zeit. Ich muss erst mal den Schock verarbeiten.

**Ende**

Bei Kira

Ich bin geschockt unsere kleine Mikeyla lebt "Fuck... damit habe ich nicht gerechnet das Ken mit sowas kommt. Ich dachte eher das es was benaleses ist worüber mit mir reden wollte aber mit das habe ich nun gar nicht gerechnet. Naja egal das Leben geht ja weiter.", damit mache ich mich wieder auf den Weg um meine Mannschaft zu trainieren. Meine Mannschaft ist nun in Topfform besonders Kakashi der dreht so richtig auf „So Leute ihr habt es ja ebend mitbekommen oder! Ihr alle haltet die Klappe bis sich alles beruhigt und entspannt hat erst dann werden wir mit ihm über sie reden habt ihr mich verstanden!?“ „Hi, Trainer!“, somit gebe ich wieder Anweisungen wie sie Trainieren sollen. Nachdem Training sehe ich wie jeder aus der Meiwa vor sich hinlächelt, ich begeben mich auf den Heimweg als „Trainer Kira schön das ich sie noch treffe“ "Die Stimme kenne ich doch", somit drehe ich mich zu Kojiro um „Hallo Kojiro wie kommt es zu dieser Ehre, das du mich ansprichst?“ „Können wir mal reden. Bei ihnen?“ „Natürlich komm“, damit gehe ich los und Hyuga folgt mir "Ich kann es mir schon denken worum es geht", als wir endlich an meiner Wohnung angekommen sind gehen wir auch schon rein.

Normal

Kojiro folgt seinen ehemaligen Trainer in diesen Wohnung „Ich habe in Brasilien jemanden kennengelernt der so aus sieht wie Sie als sie noch gelebt hat.“ „Willst du mir erstmal erzählen was damals überhaupt passiert ist. Vielleicht tut es gut damit abzuschließen!“, Kojiro schaut in die Augen von Kira dieser hat einen ernsten Blick

drauf „Mikeyla und ich hatten kurz vor der Abfahrt des Schiffes eine sehr heftige Auseinandersetzung, ich wollte damals das sie nicht geht und bei mir bleibt. Ich war damals so extrem sauer auf Mikeyla da sie einfach weg geht ohne mich in ihre Pläne einzuweißen.“ „Du weißt aber schon auch wenn ihr damals zusammen wart das sie dir keine Rechenschaft schuldig war und dich nicht über alles reden muss oder?“ „Ja aber wissen Sie eigentlich wie verletzt ich war als Ken mir damals sagte das sie weg fährt für einige Zeit! Ich wollte das sie für immer bei mir ist. Ich habe damals wohl ziemlich überreagiert das sie mir welche gescheuert hat.“ „Das ist wohl ziemlich verständlich das du dir welche gefangen hast. Wenn man jemanden Lieben tut, lässt man seine Liebe auch gehen wenn diese Die Welt erforschen will. Ich weiß wie das schmerzt ich habe sowas auch schon durchgemacht ohne das meine Liebe ums Leben gekommen ist.“ „Im Nachhinein tut es mir auch leid das ich so zu ihr war, dann sehe diese junge Frau die fast so aussieht wie sie als ich sie das letzte mal gesehen habe. Ich wünsche mir das es damals anders verlaufen ist“, Kojiro laufen die Tränen über sein Gesicht man sah ihm an das es schmerzlich ist darüber zu reden. „ Ich weiß es tut weh, mein Junge aber es tut auch einem gut über seinen Schmerz zu reden.“ „Danke das sie mir zu gehört haben Kira. Ich werde jetzt mal gehen!“, damit geht Kojiro aus der Wohnung von Kira "Es wird definitiv ein Schock für ihn werden wenn er es erfährt." geht es Kira durch den Kopf als sein Handy klingelt \*Hier ist Kira mit wenn spreche ich?\* \*Hallo Trainer ich bin's Ken haben sie was von Kojiro gehört er war heute nicht beim Training?\* \*Ja ich habe was von ihm gehört, er war bei mir!\* \*Oh! Okay\* \*Er hat sich alles von der Seele geredet und wenn ich sage alles dann meine ich auch alles!\* \*Das ist gut das er endlich mal über seinen Schmerz redet und nicht alles in sich Hineinfrißt.\*, nach einiger Zeit legt Kira auf. Es war ja schon 21:30 "Zeit für mich, sich hinzulegen", damit geht Kira ins Bett.

Bei Taro, Ken und Genzo

*Genzo wie Taro erzähle sich ihre Abenteuer mit Mikeyla und müssen über einige Situationen lachen. Sie bemerken das Ken ins Zimmer kommt und sehen ihn Fragend an „Kojiro hat sich bei Kira sich ausgesprochen wie er mit der Situation zurecht kommt. Kira hat ihm aber nicht's erzählt das May unsere Schwester ist.“, die beiden nickten nur mit dem Kopf. „Ich habe da eine Idee“ „Die wäre Genzo?“ „Wir drei verstehen uns ja, wie wäre es wenn ihr beide zu mir in dieses Haus ziehen würdet?“ „Das wäre echt cool“ „Da stimme ich Taro zu aber was ist mit deinen Eltern Genzo?“ „Für die ist es kein Thema wenn ihr beide hier mit einziehen würdet, sie meinen Sie sind eh kaum hier und ich wäre nicht so alleine!“ „Sag deinen Eltern das ich das Angebot ahneme und du Ken?“ „Natürlich ich bin dabei!“, so rufen Ken und Taro bei ihren Vater an und sagen Bescheid. „Mein Vater ist einverstanden, er meint so müsste ich nicht immer wieder Umziehen.“ „Mein Vater hat auch nicht's dagegen da er ja weiß das wir ja keinen Scheiß bauen.“, die drei gehen los einfach die Seele baumeln lassen und entspannen. „Sag mal habt ihr euch eigentlich mal Gedanken darüber gemacht wie es im Leben weiter geht?“ „Das ist eine sehr gute Frage Ken, mein Ziel ist es der beste Keeper der Welt zu werden?“ „Ich möchte mit euch, Genz, Ken und Maya an die Weltranglistenspitze klettern.“ „Ja das ist doch mal ein ganz gutes Ziel für uns“, die jeweils rechte Hand der dreien klatschen zusammen sie haben endlich ein Ziel um was es sich zu kämpfen lohnt. Die drei werden wieder aufmerksam als sie viele Stimmen hören, es war das Japanische Nationalteam was sich über das Training aufregt, diese merkten nicht mal das die drei da waren und diese alles mit anhören sie schütteln nur verständnislos mit ihren Köpfen. Sie werden unterbrochen als das Handy von Taro klingelt \*Hier bei Misaki\*, Taro stellt das Handy auf laut \*So es ist*

*nun auf Laut eingestellt\* \*Hey ihr beiden wie geht es euch?\* \*Maya du!\* \*Ja wer denn sonst. Ich werde in 2 Tage endlich das Krankenhaus verlassen können aber!\* \*Was aber?\* \*Ich habe eine Bitte an euch dreien?\* \*Die wäre\*, so erzählt Maya ihr bitte an Ken, Genzo und Taro \*Ja, klar sind wir dabei, danke das du uns dreien die Chance dafür gibt.\* \*Dafür doch nicht, der Trainer ist immer noch mit euren Verband am telefonieren\* \*Hoffentlich klappt es!\* \*Macht euch mal darum keine Sorgen cio\* \*Cio\*, damit ist auch das Telefongespräch schon zu Ende die drei Grinsen sich gegenseitig an. „Das zeigt das wir, May nicht egal sind.“ „Ja das stimmt!“ „Ich glaube das sie uns drei bei sich haben möchte und in unsere Nähe haben möchte, falls etwas passieren sollte.“, meint Ken ganz Euphorisch.*

### **Bei der Nationalmannschaft:**

Die Mannschaft geht an der Wiese wo Ken, Genzo und Taro liegen „Also was habt ihr geplant mit den Sieg gegen Brasilien falls es überhaupt ein Freundschaftsspiel geben sollte?“ „Weißt du Kojiro wir werden es so oder so gewinnen.“ „Rio du vergisst wer in den Team spielen tut, zuerst Rivaul, Carlos Santana, Pepe und Tsubasa das wird kein leichtes Spiel für uns werden. Wir sind auf den Weg zum Trainer da dieser uns gebeten hat zu ihm zu kommen, als wir bei ihm sind „Hallo Leute, kommt“, so gehen wir zum Versammlungssaal. Herr Mikami sehen wir schon von weiten „So da nun alle da sind gebe ich diejenigen bekannt die mit nach Brasilien kommen. Im Tor mit der 1 Wakabayashi Genzo als Ersatz für ihn geht Wakashimazu Ken“, und nach dem die Aufstellung bekannt war „Es gibt da noch was Misaki wird ab Mitte diesen Monats nach England wechseln, sowie Wakabayashi und Wakashimazu werden uns auch Mitte des Monats verlassen. Ich wünsche euch alles gute ihr drei!“ „Danke Herr Mikami aber leider muss ich schon nach dem Spiel ins Trainingslager mit der neuen Mannschaft. Sowie die anderen beiden.“ „Was so schnell verlässt ihr uns! Haben wir uns damals nicht geschworen die WM nochmal zu bestreiten um unseren Titel zu verteidigen!“ „Tja Hyuga sowie es aussieht wird mein Offenhalt länger gehen als gewöhnlich.“ „Kojiro ich schließe mich Genzo da mit an, 1. Jeder will bekannt werden. 2. Wenn es heißt das ich Japan verlassen muss um besser zu werden nehme ich alles in kauf. 3. Wenn ich die Möglichkeit dazu habe dort in Nationalelf zukommen werde ich dafür alles tun was in meiner Macht steht. 4. Wir sind nicht auf den Kopf gefallen ja, es gibt in Taro's Genzo's und mein Leben jemanden denn wir stolz machen wollen und dafür tun wir alles. Ende der Diskussion.“, mit so einen Machtwort von Ken hat niemand gerechnet vorallem das die drei hier sind. \*Woher kommen die drei Auf einmal?\* „Nun ich wünsche euch viel Glück wohin ihr auch immer gehen werdet.“ „Danke, Herr Mikami!“, rufen die drei und machen sich auf den Weg nach Hause.

### **[RIGHT]Am nächsten Tag:**

#### **××Fußballzeitung××**

Ich wünsche euch einen schönen Guten Morgen, liebe Fußballfan's. Ich weiß aus sicherher Quelle das drei der besten Fußballer's Japan's gehen werden. Ich wünsche diesen dreien viel Erfolg egal vohin die Transfairen gehen. Nun kommen wir endlich zu meinen Lieblingsthema die Branco's aus Brasilien haben wieder gesiegt mit 15:6 aber nicht wie letztes mal sondern die anderen sehr guten Spieler haben die Tore geschossen. Tsubasa, Rivaul, Carlos und Pepe waren hinten in der Abwehr. Sie sind mehr als Topfit es scheint ob diese Brasilianischen Fußballmannschaft die unter ihren Trainer Roberto Hongo diese Mannschaft will es wie die Mannschaft aus Portugal Seleccion mache und unschlagbar werden was sie ja schon sind oder unbezsinbar

werden. Und jetzt ein paar Fakten zu den Spielern.  
Die sich in der oberenhälfte der Weltrangspitze sind.

1. Teilt sich die Os cinco gatos do rei

2. Trevo dourado und noch viele mehr. Bist jetzt hat es keine Mannschaft es  
hinbekommen das Os cinco gatos do rei von dem 1.Rang zu vertreiben. Aber es wird ja  
was gemunkelt das der Keeper der Seleccion verletzt ist. Aber warten wir es ab was  
noch auf die Mannschaften zu kommt.[/right]

××Euer Starreporter T. Shimodu××

## **Fußballzeitung Ende.**

Alle Leser sind geschockt ein Teil von 2 Mannschaften die beiden ersten Ränge belegen. „Weiß einer von euch wer die drei sind die im Transfair sind?“ „Nein leider nicht der Japanische Fußballverband hält sich bedeckt was das angeht“ „Hmm ich hoffe mal das bald das Spiel zwischen Brasilien und Japan stattfindet!“ „Da haben sie recht ich frage mich aber wie es ausgeht jeder weiß das Ohzora Tsubasa in Brasilien spielt.“, es wird heftig zwischen den Bewohnern Japan's heftig diskutiert wie das Spiel ausfallen würde. Selbst bei den anderen Mannschaften wird es auch diskutiert bis auf eine Mannschaft Meiwa diese hält sich zurück bei den Diskussionen die sich um das Spiel ranken, sie wollen einfach neutral an die Sache heran gehen auch wenn es ihnen schwer fällt da ein ehemaliger Spieler aus ihrer Mannschaft kommt.

Alle rennen zu den Bildschirmen und starren auf diesen, dort wird gerade das Treffen zwischen Herr Katagiri und Herr Hongo „Nun alle werden sich schon die Frage stellen wann das 'Spiel' zwischen Brasilien und Japan statt findet, wir haben nun die Antwort darauf!“ „Das Spiel wird am 16ten diesen Monats noch stattfinden, die Branco's werden alle Stammspieler aufstellen.“ „Genau wie die Japanische Nationalelf“, damit wurde das Treffen offiziell beendet, Habt ihr es gehört am 16. das ist ja in nicht mehr als 6 Tagen!!!“, die Fan's sind angespannt da es nicht mehr lange dauert bis die Mannschaft abreisen wird. Selbst die Stammspieler sind überrascht davon hat ihr Trainer Herr Mikami nicht's davon gesagt. Aber sie mussten es so hin nehmen. Sanè \*Tsubasa ich hoffe ich sehe dich wieder\* sie ist sehr angespannt es ist einige Zeit her das sie Tsubasa ihre große Liebe gesehen hat, bei den anderen war es mehr die Sorge wie sie das Spiel gewinnen sollen.

## **In Brasilien:**

„Ich glaube das die Nachricht in Japan ganz schön für Tumult sorgt, es ist ja nicht so das wir es abgesagt haben um uns mehr vorzubereiten.“ „Du weißt Tsubasa das wir mehr als Fit sind, wir werden es schon schaukeln.“ „Ich gehe mal davon aus das die Japanische Nationalmannschaft sich noch mehr rein hängen wird. Wenn man überlegt wer alles sich dieses Spiel ansehen wird“ „Da habt ihr beide recht, Carlos, Rivaul, Pepè?“ „Ja!“ „Wir werden von Anfang an alles geben, wir werden dafür sorgen das denen die Bälle nur um die Ohren schmettern!“ „WOW, Tsubasa das ist mal eine eindeutige Ansage an uns Japanern!“ „Herr Katagiri sie sind ja immer noch hier!“ „Natürlich ich wrde auch hier erstmal bleiben bis die Mannschaft hier eintrifft. Soll ich von euch irgendwas an die Presse mitteilen mit denen ich mich noch treffen werde?“ „Ja“, damit erklärt Tsubasa was die Presse von ihn aus Mitteilen darf sowie die anderen. Tsubasa geht schon mal los um seine Teamkollegen zu informieren was Sache ist, als er dort ankommt warten die anderen schon auf ihn, er erzählt ihnen alles was ihm Roberto gesagt hatte. Die anderen sind damit einverstanden. Sie haben

beschlossen das sie Mikeyla besuchen gehen, diese ja noch im Krankenhaus ist.

### Bei May im Krankenhaus:

*Ich habe Tierische Langeweile, ich darf ja nichts machen, da mein Körper noch nicht wieder fit war. Und noch andere Untersuchungen gemacht werden sollen. Es klopfte an der Tür „Herien!“, Tsubasa und die Mannschaft kommt rein „Was macht ihr denn hier?“ „Wir sind hier, da du vor Langeweile sonst umkommst!“ „Habt ihr nicht Training?“ „Roberto hat heute das Training ausfallen lassen. Wie geht es dir hier im Krankenhaus Alltag!“ „Ts was für einen Alltag bitte schön? Ich warte auf die Rückmeldung meines Trainers, ich möchte ganz gerne wissen wie die Aufstellung ist. Ihr habt bald das Freundschaftsspiel gegen Japan.“, frage ich die anderen. „Ganz genau, das haben wir“ „Wenn ich von meinen Arzt die Erlaubnis bekomme Feuer ich euch an!“ „Aber sei Vorsichtig nicht das ich deinen Brüdern erklären muss warum du trotz der Erlaubnis des Arztes zusammen gebrochen bist!“ „Das wird schon nicht passieren , versprochen.“, damit war das Team einverstanden, es vergehen Stunden bis sich das Team auf den Rückweg macht. \*Ich bin froh das, sie hier waren aber es war ganz schön anstrengend für mich\* ich bin gerade am einicken als sich die Tür wieder auf geht und mein Doktor rein kommt „Ah Doktor Shama, was gibt es das sie zur so späten Stunde herkommen?“ „Mikeyla, wir haben die Ergebnisse der letzten Untersuchungen, sie sind alle Negative ausgefallen!“ „Ah! Das heißt ich darf bald hier raus. Juhu! Wann darf ich wieder Trainieren?“ „ In 10 Tagen darfst du wieder Trainieren, morgen um 10:15 bist du entlassen! Rechtzeitig zum Spiel Selecao VS Rotburg!“ „Ich werde meine Mannschaft überraschen!“, ich tanze mit meinen Oberkörper auf dem Krankenhausbett, der Arzt verlässt mein Zimmer. Ich drehe mich auf die Seite und schlafe ein.*

### Selecao VS Rotburg

„Meine Damen und Herren, die Mannschaften betreten den Rasen. Es wird ein aufregendes Macht.“, die beiden Mannschaften sind fest entschlossen, Rotburg will endlich Selecao ein Tor reinzimmern, Selecao will dieses Spiel gewinnen für ihren Keeper Wakashimazu Mikeyla die immer noch im Krankenhaus ist. Was aber die Mannschaft Selecao nicht weiß ist, dies das Mikeyla schon vor Ort ist um es sich Live anzusehen als es im Fernsehen zu sehen, weil sie ans Bett gefesselt ist. \*Ich hoffe das sie gewinnen, ich werde sie tatkräftig anfeuern\* damit setze sich Mikeyla auf die Tribüne, und wartet gespannt auf den Anpfiff des Schiedsrichters, was dieser nach 2 Minuten auch tut. „Selecao hat Anstoß und schon stürmen

### Linsh Kayari und

Muradio Naoma los. Die Spieler der Rotburgmannschaft können so schnell nicht reagieren, sie sind jetzt im Strafraum. Linsh Kayari schickt den Ball mit einen Steilpass zu Muradio Naoma die setzt zum Schuss an. Tor!! Das 1:0 für Selecao der Keeper der Rotburger konnte so schnell nicht parieren.“ „Super Naomi und Kaya macht weiter Druck!!!“, schreit Mikeyla von der Tribüne, die Spieler der Selecao's sehen sich um und sehen Mikeyla die von ihren Sitzplatz auf gestanden ist. Schon geht es weiter. Selecao spielt immer aggressiver und schneller die Rotburger kommen ins Schwitzen, sie wollen ein weiteres Tor verhindern aber kommen nicht an den Ball dafür sind die Spieler der Selecaomannschaft zu stark. Nach 10 Minuten der 1.Halbzeit steht es schon 3:0 „Der Keeper der Selecao Vandaig Coco steht entspannt im Tor und lächelnd über die Versuche der Rotburger an den Ball zu kommen. Sie sind auch ohne ihren

Keeper Genie, eine extreme starke Mannschaft.", der Moderator überschlägt sich vor Freude über das Spiel mehrmals mit der Stimme. \*Stimmt wir sind eine verdammt starke Mannschaft auch ohne unser Ass\*, geht es Coco durch den Kopf „Geht mit nach vorne unterstützt die anderen" „Ja!", schon rennen die Abwehrspieler nach vorne. „Was ist das Keeper Vandaig schickt die Abwehr nach vorne ist er völlig bescheuert oder ist das Taktik!?", das fragen sich alle. In der 20sten Minute schießt Karashi Mirija das 4:0 „Ein wahnsinns Tor und das von der Abwehrspielerin Karashi Mirija, welche Mannschaft kann das Team Selecao bezwingen. Diese Team besteht in dieser Formation seit 2,5 Jahren und seit dem hat es jedes Spiel gewonnen!“, Tja Toyo ich glaube es gibt ein Team das dieses hier gefährlich werden könnte. Und zwar die Branco's", meint der 2te Moderator. Alle beobachten dieses Spiel auch die Mannschaften aus allen Regionen besonders Japan. Diese stehen unter Schock außer Ken, Genzo und Taro sie wissen wie diese Mannschaft spielt. „Meine Damen und Herren es steht kurz vorm Ende der 1sten Halbzeit und es steht 6:0", nach dem das die Moderatoren gesagt habe kommt auch schon der Abpiff der 1sten Halbzeit, alle Spieler gehen in ihre Umkleiden. Als gerade eine Sitzung bei den Selecao's beginnt kommt auch schon jemand in die Umkleide „Ich soll euch was ausrichten. Macht weiter so, Zeigt den Idioten da was es heißt uns zum Narren zu halten setzt in der nächsten Halbzeit alles nach vorne, Zeit ihn unser Spiel zwingt sie dazu es zu Spielen!" „Das kommt von Captain" „Das heißt sie ist hier!" „Natürlich ist sie das ich habe sie auf der Tribüne gesehen!" „Ihr habt es gehört!", damit wird die Mannschaft noch mehr aufgepuscht. „Ah da kommen sie es geht weiter. Beide Mannschaften haben nicht's an ihrer Aufstellung geändert was wird nun in der 2ten Halbzeit passieren.", diese Frage stellt sich die anderen auch.

### **Bei der Nationalmannschaft Japan:**

„Was die Selecao sind so stark wie kann das sein?" „Tja sie Trainieren jeden Tag mehre Stunden am Stück. Wir haben mal so ein Training mit gemacht da sind wir selbst an unsere Grenzen gekommen", meint Kojiro. Alle sehen sich gemeinsam das Spiel an nach weiter 45 Minuten ist der Entstand 12:0 damit hat die Selecao mal wieder bewiesen das sie mehr als nur eine starke Mannschaft sind und sich zurecht die unbezwingbaren nennen dürfen.

In Englisch

Surprising show What happened before

"Maya knows that Genzo and I are her brothers. As for the subject of Kojiro, you have to clarify that as far as I know Kojiro has an ugly quarrel with her at that time just before the accident "" Hmm, as I know she has thrown you so much to the head ", Yes, that's what she did on our first meeting. She made me and Kojiro sick. We did not know what was going on. "" I can imagine, she did not mince words at the time, you all hold because mouth against everyone concerning the matter! ", I hear only a unanimous yes from my team and Ken goes after some time. I have to process the shock first.

The End

When Kira

I'm shocked our little Mikeyla lives "Fuck ... I did not expect that Ken comes with something like that .I rather thought that it was something benalses what I wanted to talk to but I did not expect that at all Life goes on, yes. ", So I'm on my way to train my

team. My team is now in pot form especially Kakashi is really on, so folks you've even noticed or even! You all shut up until everything calms down and relaxes until we talk to them about you, did you understand me? "" Hi, trainer! ", So I give instructions again how to train. After training, I see how everyone from the Meiwa smiles in front of me, I go home on the way home as "coach Kira nice that I still meet her" "The voice I know", so I turn to Kojiro, Hello Kojiro How does this honor come to address me? " "Can we talk. With them? "" Of course, come on ", so I go and Hyuga follows me" I can already imagine what it's all about "when we finally arrived at my apartment, we go in already. Normal Kojiro follows his former trainer in their apartment, "I met someone in Brazil who looks like you when she was still alive." "Will you first tell me what happened at that time? Maybe it'll be good to finish it! ? ", Kojiro looks in the eyes of Kira who has a serious look on it, Mikeyla and I had a very fierce argument shortly before the departure of the ship, I wanted then that she does not go and stay with me. I was so extremely mad at Mikeyla back then, as she just leaves without telling me about her plans. "" But you know, even when you were together that she was not accountable to you and did not have to talk about everything, did you ?! " "Yeah, but you actually know how hurt I was when Ken told me back then that she was driving away for some time! I wanted her to be with me forever. I probably overreacted at the time that she was scouring me. "" That's pretty understandable that you caught some of them. "" If you love someone, you let your love go if you want to explore the world, I know how that hurts I have already gone through something without my love died. " "In hindsight, I'm also sorry that I was so with her, then see this young woman who looks almost like her when I last saw her. I wish it was different then, "Kojiro's tears streaming down his face, you can tell it's painful to talk about," I know it hurts, my boy, but it also does a good job over his pain talk." "Thank you for listening to me Kira. I'll go now! ", Kojiro leaves Kira's apartment" It'll definitely be a shock to him when he finds out. "Kira thinks through his head as his cellphone rings \* Here's Kira with when am I talking? \* \* Hello coach it's me Ken did you hear what from Kojiro he was not training today? \* \* Yeah I heard something from him, he was with me! \* \* Oh! Okay \* \* He talked about everything And if I say everything then I mean everything too! \* \* That's good that he finally talks about his pain and not everything in. \*, after some time Kira hangs up.It was already 21:30 "time for me lying down, "Kira goes to bed.

At Taro, Ken and Genzo:

Genzo like Taro they tell their adventures with Mikeyla and have to laugh about some situations. They notice that Ken comes into the room and look questioningly at him, Kojiro has spoken out with Kira how he copes with the situation. But Kira did not tell him that May is our sister. "The two nodded their heads." I have an idea. "" That would be Genzo? "" We three understand each other, how about you would both move to me in this house? " "That would be really cool" "I agree with Taro but what about your parents Genzo?" "It's not an issue for them if you both move in here, you mean you're hardly here anyway and I'm not so alone." "Tell your parents that I'm offering this and you Ken?" "Of course I'm in!", So Ken and Taro call their father and say "My dad agrees, he says so I would not have to move again and again." "My dad does not mind because he knows that we do not build shit.", The three of them just go for a break and relax. "Tell me, you've actually thought about it like life does about? " "This is a very good question Ken, my goal is to become the best keeper in the world?" "I want to climb the world ranking top with you, Genz, Ken and Maya." "Yes, that's a very good goal for us", the three of them clap together, they finally have a goal for what it's

worth fighting for, the three become more attentive when they hear a lot of voices, that's it Japanese national team, who are upset about the training, they did not even notice that the three were there and they listen to everything they shake with their heads only uncomprehending They are interrupted when the phone from Taro rings \* Here at Misaki \*, Taro puts the phone on loud \* So it's set to Loud \* \* Hey you two how are you? \* \* Maya you! \* \* Yes, who else? I'll be able to leave the hospital in 2 days but! \* \* But what? \* \* I have a request to you three \* \* That would \*, Maya tells her please to Ken, Genzo and Taro \* Yes, we are clearly there, thank you for giving us the chance for three of them. \* \* But not for that, The coach is still talking to your association on the phone \* \* Hopefully works it! \* \* Do not worry about it cio \* \* Cio \*, so that is the phone conversation at the end of the three smiles on each other. "It shows that we do not care." "That's right!" "I think she wants us three and wants to be close to us if something happens," says Ken quite euphorically.

At the national team:

The team goes to the meadow where Ken, Genzo and Taro lie "So what are you planning to win against Brazil if there is ever a friendly match?" "Do you know Kojiro we will win it anyway . " "Rio, you forget who is playing in the team, first Rivaul, Carlos Santana, Pepe and Tsubasa will not be an easy match for us. We are on the way to the coach because he asked us to come to him, as we are with him, "Hello people, come," we go to the assembly hall.Mr. Mikami we see from afar, So there everyone I announce those who are coming to Brazil with Wakabayashi Genzo replacing Wakashimazu Ken ", and after the lineup was announced," There is still something Misaki will be switching to England from the middle of this month as well as Wakabayashi and Wakashimazu will also leave us in the middle of the month. I wish you all the best you three! "" Thank you Mr. Mikami but unfortunately I have to go to the training camp with the new team after the match and the other two. " "What are you leaving so fast! At the time, we did not swear to contest the World Cup again to defend our title! "" Well, Hyuga, as it looks like, my hold on will be longer than usual. " "Kojiro, I agree with Genzo, 1. Everyone wants to get known. 2.If it means I have to leave Japan to get better, I'll buy everything. 3.If I have the opportunity to get there in national team I will do everything in my power. 4. We didn't like it, yes, there are people in Taro's Genzo's and my life because we want to be proud and we do everything for it. End of the discussion. ", With such a power word of Ken, no one expected, especially the three are here. \* Where do the three come at a time? \*" Well I wish you good luck wherever you go. " "Thank you, Mr. Mikami!", Call the three and make their way home.

The next day: ×× Fußballzeitung ×× I wish you a nice good morning, dear football fans. I know for sure that three of Japan's best footballers will go. I wish these three much success no matter vohin the Transfairen go. Now we finally come to my favorite topic the Branco's from Brazil have won again with 15: 6 but not like last time but the other very good players scored the goals. Tsubasa, Rivaul, Carlos and Pepe were back in the defense. They are more than over there it seems if this Brazilian football team under their coach Roberto Hongo this team wants to make it like the team from Portugal Seleccion and become unbreakable what they already are or become indispensable. And now a few facts about the players. They are in the upper half of the world's top. 1. Shares the Os cinco gatos do rei 2. Trevo dourado and many more. Now, no team has managed to get Os cinco gatos do rei off the first rank. But it is rumored

something that the keeper of Seleccion is injured. But let's wait and see what else comes to the teams. ×× Your star reporter T. Shimodu ×× Fußballzeitung Ende. All readers are shocked to be a part of 2 teams in the first two places. "Does any of you know who the three are in the Transfair?" "No, unfortunately not the Japanese Football Association keeps a lid on that" "Hmm, I hope the match between Brazil and Japan is coming soon!" They are right but I wonder how it all goes out that Ohzora Tsubasa plays in Brazil. ", It is fiercely debated between the inhabitants of Japan as the game would turn out. Even with the other teams, it is also discussed to a team Meiwa this holds back in the discussions about the game rank, they just want to go neutral on the matter even if they find it difficult as a former player from their team comes. Everyone runs to the screens and stare at them, there is just the meeting between Mr. Katagiri and Mr. Hongo , Well, everyone will ask themselves when the 'game' between Brazil and Japan takes place, we now have the answer! "The game will take place on the 16th of this month, the Branco's will set up all the regulars." "Just like the Japanese national team," that officially ended the meeting, did you hear it on the 16th? That's not in more than 6 days !!! ", the fans are tense because it will not take much longer for the team will leave. Even the regular players are surprised that their coach Mr. Mikami did not say so. But they had to take it that way. Sanè \* Tsubasa I hope I see you again \* she is very tense it has been some time since she saw Tsubasa her great love, with the others it was more the concern how to win the game.

In Brazil:

"I think the news in Japan is causing quite a stir, it's not that we canceled it to prepare more." "You know Tsubasa that we're more than fit, we'll be fine rock." "I'm assuming that the Japanese national team will hang even more pure. Considering who's going to watch this game "" Are you both right, Carlos, Rivaul, Pepè? " "Yes !?" "We will give everything from the beginning, we will make sure that the balls are just around the ears!" "WOW, Tsubasa, that's a definite announcement to us Japanese!" "Mr. Katagiri, you're still here !?" "Of course I would stay here for the first time until the team arrives here. Shall I tell you something from the press with whom I'll meet? "" Yes, "so that Tsubasa explains what the press from him can tell as well as the others. Tsubasa ever goes to inform his teammates what the matter is, when he arrives, the others are waiting for him, he tells them everything that Roberto had told him. The others agree. They have decided to visit Mikeyla, who is still in the hospital. At May in the hospital: I have animal boredom, I can not do anything because my body was not fit again. And still other investigations are to be made. There was a knock on the door, "Herien!", Tsubasa and the crew come in. "What are you doing here?" "We're here because you'll get bored otherwise!" "Do not you have training?" "Roberto canceled the training today. How are you doing here in the hospital everyday life! "" Ts what kind of everyday life please? I'm waiting for the feedback from my coach, I would like to know how the lineup is, you will soon have the friendly against Japan. "I ask the others. "Exactly, we have" "If I get permission from my doctor, I'll fire you!" "But do not be cautious that I have to explain to your brothers why you broke down despite the doctor's permission!" "That will not happen, I promise.", The team agreed, hours pass until the team's up makes the way back. \* I am glad that you were here but it was quite exhausting for me \* I am just about to sting as the door opens and my doctor comes in. Ah, Doctor Shama, what is it at such a late hour come here? "" Mikeyla, we have the results of recent investigations, they have all negative turned out! ", Ah! That means I can get out of here soon. Juhu! When may I train again? "" In 10 days you can

train again, tomorrow you'll be dismissed at 10:15! Just in time for the game Selecao VS Rotburg! "I'll surprise my team!" I dance with my upper body on the hospital bed, the doctor leaves my room, I turn on my side and fall asleep.

### Selecao VS Rotburg

, Ladies and gentlemen, the teams are entering the lawn. It's going to be an exciting power. "The two teams are determined that Rotburg will finally have a goal for Selecao, Selecao wants to win this game for their keeper Wakashimazu Mikeyla, who is still in hospital, but what Selecao's team does not know is this Mikeyla is already on site to watch it live on TV because she is tied to the bed. \* I hope you win, I'll cheer her on \* so Mikeyla sits down in the stands and waits anxiously The referee's kick-off, which he does after 2 minutes, "Selecao kick-off and Linsh Kayari and Muradio Naoma storm in. The Rotburg team players can not react that quickly, they are now in the penalty area." Linsh Kayari sends the ball a pass to Muradio Naoma that sets for the shot on goal !! The 1-0 for Selecao the keeper of Rotburger could not parry so quickly. " "Super Naomi and Kaya keep pushing !!!", Mikeyla yells from the stands, the Selecao's players look around and see Mikeyla standing up from their seat, and on, Selecao is playing more aggressive and faster Rotburger come in sweat, they want to prevent another goal but do not come to the ball for the players of the Selecaomannschaft are too strong After 10 minutes of 1.Halbzeit it is already 3: 0 , The keeper of the Selecao Vandaig Coco is relaxed in the Tor and smiles over the attempts of the Rotburger to come to the ball, they are also without their keeper genius, an extremely strong team. ", The moderator rolls over with joy over the game several times with the voice. \* We are a damn strong team even without our ace \*, it goes through Coco's mind, goes forward with the other supports, "Yes!", Already run the defender forward. "What is the keeper Vandaig sends the defense forward he is completely stupid or is the tactic !?", Everyone wonder. In the 20th minute Karashi Mirija shoots the 4: 0 , A mad goal and that of the defender Karashi Mirija, which team can defeat the team Selecao, this team has been in this formation for 2.5 years and since then it has won every game! "" Well Toyo I think there is a team that could be dangerous here. Namely, the Branco's, "says the 2nd Moderator.All watching this game, the teams from all regions, especially Japan.These are in shock except Ken, Genzo and Taro, they know how this team plays" Ladies and Gentlemen it is short before the end of the first half and it is 6: 0 ", after which the moderators have said is already the Abpiff the first half, all players go to their locker rooms. As a session begins at the Selecao's already someone in the locker, "I should tell you something. Keep up the good work, show the idiot what it means to fool us puts everything forward in the next half, time our game forces them to play it! "" That comes from Captain ", that is she is here! "" Of course she's the one I saw in the stands! " "They've heard it!", So the team is even more aufgehuscht, "Ah, there they go, both teams have not changed their lineup what will happen now in the 2nd half.", This question arises the others too.

At the national team Japan:

"What are the Selecao as strong as this can be?" "Well they train every day for several hours at a time. We have had such a training with us since we have come to our own limits," says Kojiro. Everyone looks at the game together after another 45 minutes is the formation 12: 0 so that the Selecao once again proved that they are more than just a strong team and can rightfully call the indomitable.

